党市議会議員 南畑さち代



べきではないと質問を締め

で一方的譲歩でサービス。 ンプ大統領とアベ首相の

や穀物など農産物を米国



れたことを十分審査に生

市長が、 と要望

月議会で市長

A 工 質 闁

組む住民の皆さんにと になり、反対運動に取り になっています。市も条 業者の見解書も明らか 県のHPに掲載され、事 しています。その内容が く審議会の審査を実施 って非常に緊迫した状 光合同会社) は本申請を 基づき進めること 県は条例に基づ ラ につい ラ 計 画地 を

況となっています。 そこでメガソーラー 画について一般質問 長がメガソー

をしました。 の危険性を見てほ していま

県会議員 IJ レートーク

おくむら のりこの

奥村のり子生活相談所

₹640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11 **☎**& F A X 073 − 4 2 7 − 7 1 2 1 w-jcpken@naxnet.or.jp

わりました。今議会の条例改正に 接にかかわるルールが大きく変 差に関する法令など働き方に密 暇の在り方、 てこれまでのさまざまな非



か」と質問。 したのか。 条例対象の計画地を視察 許可の結論を出す前に市 た。そこで「市長として、 ことを議会中に知りまし 画につい どのように感じたの へ視察をされ したのであれ て、許可・不

0月を迎えると臨時国会

和歌 た。」と答弁されました。 箇所が多く見られまし 近では急傾斜地では崩壊 や風倒木もみられ尾根付 の兆候があり、 ところどころ地滑り特有 をしました。 画中の『パワー 画中の『和歌山平井太陽 市長は、「有功地区に計 山。』と楠見地区に計 市長自身が確認さ の現地視察 事業地は、 急傾斜地 -プラント Relay talk



はさらにあげる等々全世代の 療・介護・年金は削減し国保料 しょう。きちんと国民には医 社会保証を破壊するためです。 ている「社会保障破壊会議」で 界代表で経団連会長も参加し ソつきだなあ、この会議には財 なるものを立ち上げました。ウ 夕台です。そこで安部政権は ですが改憲希望はすべて1ケ はいずれも医療・介護・年金な は取れず、その後の世論調査で 改憲に必要な3分の2の議席 法改正へ挑戦する。参院選では 「全世代型社会保障検討会議」 会保障の要求が40%台 自民党は最強の布陣で憲

には日米貿易協定でトラ ウソつきで新たにむしりとるのは年間5兆円。消費税が導入のは年間5兆円。消費税が導入と大金持ちの法人税減税や優と大金持ちの法人税減税や優と大金持ちの法人税減税や優と大金持ちの法人税減税や優高裕層を潤すのが消費税の正す。請者から吸い上げ大企業やが、弱者から吸い上げ大企業やが、弱者から吸い上げ大企業やで日本の貧困と格差を拡大した原因です。読者の皆さん、 刊紙は詳しく報道され楽しくしんぶん赤旗です。とりわけ日こんな真実を報道できるのは 思います。(編集室) 読めます。ぜひ広げて頂きたく ウソつきで新たにむしへ増税、「社会保障のた

首相は「ウインウインだ」と隠 の農家と牧場主にとって巨大したがトランプ大統領は「米国 です。米国で記者会見したアベ にとって死活にかかわる問題 の言うままで日本の農畜産業

な勝利だ」と自慢です。 そして悪魔の消費

ましたが第196国会で「働き方 知事提案議案については同意し 月定例会が閉会されました。 身分や給料については変わって 員という名前にかわりましたが、 正規の労働者を会計年度任用職 いません。よくなるようにみなさ

雇用対策法などがあります。 改革関連法」が成立し、 労働契約法、労働者派遣法、 労働安全衛生法、 休日労働や年次有給休 正規と非正規の待遇 パート労働 労働基準 んとい 主党などです。 れました。反対は共産党と立憲民 ては積極的に賛成多数で決議 最後にカジノ推進決議につ っしょに取り組んでまい



Relay Talk

写真は労働者後援会 のみなさんと、吉宗 像前で出勤前の宣伝 です。

消費税10%増税反 対を訴えました。

のり子の週間日誌 (主なもの)

10月4日 市駅前宇治交差点宣伝、本会議(閉会) 県レクチャーデイボランティア、社保部会 5日 関西広域連合

6⊟ 会議

きい

(奥村のり子)

7日 団会議 河西無料生活相談 会議

88 9日~11日 福祉環境委員会視察